La Razén

5



## Avanza reasignación en comisiones

| Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

LA COMISIÓN de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados avaló el dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025 en comisiones. En los recortes, el Instituto Nacional Electoral (INE), quedaría, según estimaciones de Ricardo Monreal, líder de Morena, con siete mil millones de pesos para la elección judicial.

El bloque de la Cuarta Transformación aprobó, con 34 votos a favor y 12 en contra de la oposición, el PEF 2025, el cual tiene previsto un gasto neto total de nueve billones 302 mil millones de pesos.

El dictamen contempla reasignaciones por 38 mil millones de pesos, los cuales serán destinados a universidades

públicas, cultura, infraestructura carretera, seguridad, defensa, entre otros rubros.

Previo a la discusión en comisiones, el diputado morenista y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), aseguró que el recorte al INE "no afectará a la elección" de jueces, magistrados y ministros; además de que señaló que el presupuesto del INE quedará en 27 mil millones de pesos y "creo que quedan siete mil millones para la elección".

Insistió en que el órgano electoral "va a poder lograrlo. Confio mucho en que el nivel profesional y técnico del INE, para

que puedan hacer las cosas bien, y sean un ejemplo en el mundo, y con ese recurso van a ajustar, van a ver".

El legislador morenista también realizó la precisión de que 18 mil millones de pesos se destinaran a las universidades públicas, entre ellas la UNAM, IPN, UAM, entre otras.

Durante el debate en la comisión, el panista Héctor Saúl Téllez criticó el proyecto y aseguró que es "completamente continuista y muy tóxico para la ciudadanía mexicana". Insistió en que los recortes de casi 30 mil millones de pesos en salud y 36 mil millones de pesos en seguridad tienen un contraste con el aumento, que calificó de "caprichoso", con el presupuesto del Tren Maya.

Además, dijo que el recorte presu-

puestal al INE deja en claro que Morena y sus aliados les importa poco la "pulcritud y legitimidad" de la elección de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte para el 2025.

Mil millones de

pesos se reasignarán

en el PEF 2025